

pour en faciliter le nettoyage intérieur; le tube en caoutchouc surtout mérite une attention spéciale.

*A quel âge les bouillies peuvent-elles être données à l'enfant ?*

Nous avons déjà dit à quelle époque l'alimentation artificielle pouvait avoir lieu. Nous répèterons au sujet de la bouillie la même chose: c'est une véritable nourriture artificielle. Elle ne peut être convenablement digérée dans les six premiers mois; plus que cela, elle empêche la digestion du lait et conduit au rachitisme, etc. (Demno.)

Les Écossais recommandent beaucoup la bouillie à la fleur d'avoine, qu'ils considèrent plus riche que la farine de froment et d'orge.

D'après plusieurs auteurs la bouillie d'avoine développerait la diarrhée. (Jacobi, etc.) Il en est ainsi des œufs, etc.

L'enfant doit donc être soumis à l'alimentation naturelle, composée du lait de la mère, additionnée de lait de vache; l'observation et l'expérience tirent cette conclusion rigoureuse.

On a fait des milliers de pesées pour déterminer l'influence des deux alimentations: naturelle et artificielle, et on a toujours constaté que les enfants auxquels on donne cette dernière ou un régime mixte restent en arrière des autres. Ce fait se rencontre chez tous les enfants qui n'ont pas atteint quelques mois, et il est tellement corroboré par tous les savants qu'il faut conclure rigoureusement que *dans aucun cas, pendant les premiers mois, on ne doit donner à l'enfant autre chose que l'alimentation naturelle comme nous l'avons dit et répété.*

—Le choix d'une localité influe beaucoup sur le succès du médecin; la pratique à la campagne exposant moins à la compétition, favorise plus le médecin de modestes capacités.—Dr CATHELL, in *The Physician Himself*.

—Soyez régulièrement à votre bureau aux heures que vous avez choisies et indiquées pour vos consultations. Ayez une servante pour répondre à la porte, ne permettez pas les allées et venues dans votre bureau aux dames de votre famille; les patients n'aiment pas toujours à faire de telles rencontres.—*idem*.

La vue de la pauvreté est saine, quoique attristante. Le passant qui voit un infirme se dit: Je pourrais être comme lui et il est ensuite plus disposé à accepter son sort. Il s'attendrit et fait un effort pour tirer un peu de monnaie de sa poche, c'est peut être cet effort qui sauvera son âme. C'est à coup sûr un premier pas, dans une bonne voie, que de devenir attentif aux misères humaines.—DR. GRELLETY.